

【美浦中学校だより】

# 屋敷平通信



<第2号>

令和5年5月22日

美浦村立美浦中学校

文責：土居

校訓

自治 友愛 勤労

## PTA 授業参観、4年ぶりの参集型 PTA 総会が行われました

4月22日（土）に PTA 授業参観が行われました。当日は、たくさんの保護者の方々が来校、新しい学年・クラスでの用紙を参観していただきました。どのクラスも、新しい担任と生徒達との授業の様子を保護者の方々が見守り、温かい雰囲気の中での授業参観でした。

その後、体育館にて P T A 総会が行われました。新型コロナウイルス感染予防対策のため、4年ぶりに参集型で行われた P T A 総会。ここ数年で学校と保護者をつなぐデジタルツール「スクリレ」の活用が進んだことで、スクリレを通して事前の資料配布および出欠席の確認、さらに委任状の集計確認を進めた上での総会でした。当日は総会に参加した保護者の方々は、各自のスマホで資料を見ながらの参加、本校教職員もタブレットで資料を確認しながら参加しました。

今回の総会では、生徒数の減少に伴い PTA 各委員会の整理、改正の確認（昨年度末保護者承認 100%）や現在全国・全県で進められている部活動の地域移行を踏まえた、本校の部活動の現状と今後の方向性についてなどに時間をかけて進められました。

4年ぶりの参集型の総会ということで、新旧 PTA 本部役員の方々には、事前の準備会から当日までの準備では、以前の記憶をたどりながら準備を進めていただくことで、当日の総会を無事に行うことができました。今後は、PTA 総会のように、新型コロナウイルス関連の状況に合わせて、様々な取組が以前のように戻ったり、改善されて実施していったりすることが予想されます。今後も、多くの皆様にご協力いただきながら、本校に関わる取組を進めていけますよう、ご協力の程、よろしくお願いいたします。



授業参観の様子

## 全校生徒で実施した新入生歓迎会

4月13日（木）に、全校生徒が体育館に集合し、入学したばかりの新入生を迎える会を実施しました。実行委員代表生徒の3年 〇〇〇〇さんは、歓迎の言葉として「私たちと一緒に美浦中の伝統を引き継いでいきましょう。」と述べていました。その後、生徒会本部による、本校の歴史や年間行事、全校で大事にしている五完+黙働などの説明がありました。そして、部活動紹介。1年生の生徒達は緊張した様子で参加していましたが、部活動紹介では興味をもって楽しそうに説明を聞いている様子が見られました。またこの歓迎会では、2・3年生の実行委員を中心に準備や進行を行う頼もしい姿もたくさん見られました。本年度もこの1～3年のメンバーでよりよい教育活動を進めていければと強く感じました。



1年生と2・3年生との対面の様子



生徒会本部による学校紹介



各部活動紹介

